



Dans ce pays, on est en train d'échapper aux anciennes hiérarchies, et plus particulièrement aux systèmes de domination basés sur la race et le genre. Cela signifie deux choses :

D'abord, nous devons être conscients du danger et prendre soin les uns des autres.

Ensuite, pas plus qu'il ne nous viendrait à l'idée d'exiger d'une femme quelle retourne auprès d'un homme violent, nous ne reviendrons pas en arrière. La liberté est peut-être à portée de main.

Je vous souhaite un travail que vous aurez envie de faire même si vous n'étiez pas payés, et des amis qui sont votre famille de cœur. Alors, vous pourrez résister à toutes les tempêtes de la vie et devenir la personne singulière que vous êtes.

Une mauvaise herbe, c'est simplement une fleur que personne n'aime.

Dans autodéfense, il y a auto, autrement dit soi. Et c'est ce qu'il faut retenir : un soi qui vaut la peine d'être défendu.

Ecrire, c'est faire entendre une voix intérieure, croire que nos pensées peuvent intéresser d'autres esprits, donner une réalité à quelque chose qui n'a jamais existé précisément sous cette forme. Y a-t-il meilleur chemin vers l'estime de soi ?

Ce n'est pas seulement que nous vivons dans un monde patriarcal, c'est que le patriarcat vit en nous.

Le féminisme n'a qu'un objectif : faire de nous des êtres humains à part entière.

Agis envers les autres comme tu agirais envers toi-même : cette règle a été écrite par un homme intelligent pour les hommes. Pour les femmes, il faut la retourner : Agis envers toi-même comme tu agirais envers les autres.

Beaucoup cherchent la bonne personne. Trop peu essaient d'être la bonne personne.

On a appris aux femmes à évaluer leur efficacité en fonction de l'amour et de l'approbation d'autrui. C'est tout de suite plus compliqué d'être indépendante ou de réclamer des changements essentiels.

Les femmes sont en train de devenir les hommes que nous voulions épouser. (Mais trop peu d'hommes deviennent les femmes qu'ils voulaient épouser.)

Il y a deux raisons pour lesquelles les gens se méfient du mot féministe : la première, c'est qu'ils ne savent pas ce que ça veut dire. La seconde, c'est qu'ils savent ce que ça veut dire.

Nos tactiques doivent toujours refléter nos objectifs. On ne tue pas pour la paix, on ne rend pas les gens plus forts en prenant des décisions à leur place, on n'obtient pas la liberté en éliminant les opinions divergentes.

Vous ferez des erreurs et vous en tirerez des leçons. Excusez-vous, demandez ce que vous auriez pu faire à la place, apprenez... et passez à autre chose.

“Si tu essaies toujours d'être normal, tu ne sauras jamais à quel point tu peux être extraordinaire.” Maya Angelou

La première difficulté pour nous tous, hommes et femmes, ce n'est pas d'apprendre, c'est de désapprendre.

Il y a des médecins noirs et des médecins, des auteurs féminins et des auteurs.

Le groupe le moins puissant a l'adjectif, le groupe le plus puissant s'arroge le nom.

Le groupe le moins puissant connaît généralement le plus puissant beaucoup mieux que l'inverse.

Les non-Blancs doivent comprendre les Blancs pour survivre, les femmes ont longtemps dû mieux connaître les hommes.

Seul le groupe des puissants peuvent se permettre de considérer l'autre comme un mystère.

La prévoyance est un indicateur de classe sociale. Les riches prévoient l'avenir sur plusieurs générations. Les pauvres prévoient leur samedi soir.

“Mon grand-père m'a dit un jour qu'il y avait deux sortes de personnes : celles qui font le travail, et celles qui récoltent les lauriers. Il m'a conseillé d'essayer de faire partie de la première catégorie, car il y avait beaucoup moins de compétition.” Indira Gandhi

Le féminisme naît de l'instinct de l'enfant qui s'écrie : “Ce n'est pas juste.” Il se développe pour devenir une vision du monde qui remet en question toute forme de hiérarchie.

Aucune étude n'a démontré que les femmes parlaient plus que les hommes, en revanche, plusieurs études indiquent que les hommes parlent plus que les femmes. Si elles sont considérées comme plus bavardes, c'est parce qu'on juge leur parole en fonction du silence qu'on attend d'elles.

Laissez tomber l'approbation. Visez le respect.

Méfiez-vous des slogans à la gloire du passé. Ce sont des messages codés pour restaurer la hiérarchie. Un exemple au hasard : Make America great again...

L'être humain a inventé la race et le genre. L'être humain peut les désinventer.

Le racisme est le problème des Blancs. La violence contre les femmes est le problème des hommes.

Lorsque le féminisme s'est heurté à une véritable opposition, il est devenu moins ridicule.

Pourquoi Dieu ressemble-t-il toujours à la classe dominante ? Pourquoi Jésus est-il un blond aux yeux bleus au Moyen-Orient ? Parce que si Dieu est un homme blanc, l'homme blanc est un dieu.

Parce que la capacité de faire rire est un véritable pouvoir, les femmes ne sont pas censées l'avoir. Peut-être est-ce aussi parce que les études révèlent que, si les femmes redoutent d'abord la violence chez les hommes, ces derniers craignent avant tout d'être ridiculisés par l'autre sexe.

A l'origine de tous les mouvements de justice sociale, il y a des gens assis en cercle qui disent des choses qu'ils croyaient inexprimables et qui découvrent que c'est arrivé à d'autres. Ensemble, vous pouvez faire en sorte que ça change.